

Proyecto parque fotovoltaico

# GUAYEPO III

Lic. 02627 del 02 de noviembre de 2022 otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales – ANLA | Recurso de Reposición 00087 del 24 de enero de 2023.

*Boletín informativo, Edición 014 – diciembre 2025*



## ¡Guayepo III vibra con Innova Play!

En el marco de **Innova Play 3.0**, los estudiantes de las instituciones educativas del área de influencia del Parque Solar Guayepo III presentaron proyectos que reflejan su **compromiso con la sostenibilidad**. A través de **talleres en transición energética, educación ambiental y economía circular**, los jóvenes desarrollaron propuestas pensadas para mejorar su entorno y fortalecer el cuidado del medioambiente.

Entre las iniciativas destacadas estuvieron la huerta hidropónica de la I.E. San Pedro Claver de Cascajal; la huerta de plantas medicinales y aromáticas para la elaboración de jabones naturales de la I.E. La Retirada; y el proyecto **“Reciclando y Ganando”** de la Institución Educativa Técnica Agropecuaria de Puerto Giraldo, que busca **adecuar áreas de acopio, promover el reciclaje y avanzar hacia su comercialización**. Asimismo, los estudiantes de primaria de la sede Santa Rita, en La Candelaria, presentaron una huerta escolar para fortalecer habilidades agrícolas desde temprana edad.

El proyecto ganador del festival fue **“Reciplanet”**, de la I.E. Martillo, una propuesta que **invita a la comunidad a liderar procesos de recolección, separación y educación en reciclaje**. Su enfoque participativo y su alcance comunitario lo convirtieron en la iniciativa más destacada, reafirmando que la creatividad de los jóvenes puede generar transformaciones reales en el territorio.



# Descubriendo nuestras raíces en el marco de Guayepo III

La Alcaldía de Ponedera se convirtió en el punto de encuentro entre la historia y la energía durante la jornada **Museo de Arqueología por un día**, un espacio pedagógico de socialización desarrollado en el marco del parque solar Guayepo III. Funcionarios y comunidad conocieron de cerca piezas descubiertas durante el proceso constructivo, recordando que, **incluso en medio del avance, la tierra sigue revelando historias.**



La actividad visibilizó el programa arqueológico del proyecto, desarrollado en cumplimiento de la normativa del **ICANH** para proteger el patrimonio antes y durante las obras. Las excavaciones y rescates han permitido recuperar objetos y restos que narran la vida de antiguas comunidades que habitaron esta región.



Más allá del valor científico, **la jornada despertó orgullo e identidad al reconocer que el municipio conserva huellas valiosas de su pasado.** La Casa de la Cultura de Ponedera manifestó su interés en custodiar parte de este legado, fortaleciendo el vínculo entre desarrollo, memoria e identidad local.

**Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico**



**+1700** Empleos generados a la fecha  
Alcanzando una vinculación del 70% de mano de obra del área de influencia.

**Resolvemos tu PQRS**

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Lunes a viernes  
8 a.m. a 12 p.m. - 2 p.m. a 4 p.m.  
Carrera 5 # 4- 46 - Corregimiento de Santa Rita,  
municipio de Ponedera  
guayeposolar3@gmail.com

*Peticiones* *Quejas*  
 *Reclamos* *Sugerencias*



**3176194092**

